

## PRESSEMITTEILUNG

Lahr/Freiburg, 30. September 2021

## Elektrischer Zugbetrieb auf der Elztalbahn beginnt am 4. Oktober 2021

## Hersteller hat fast alle Elektro-Fahrzeuge geliefert / Einsatz der Leihzüge endet

Mit einer Verspätung von fast drei Jahren beginnt die Südwestdeutsche Landesverkehrs-AG (SWEG) am Montag, 4. Oktober 2021, auf der Elztalbahn den Betrieb mit den neuen elektrischen Talent-3-Triebwagen. Das ist möglich, weil der Hersteller inzwischen sechs der sieben vierteiligen Talent 3 an die SWEG geliefert hat. Das bislang noch fehlende letzte Fahrzeug soll voraussichtlich in der Kalenderwoche 42 übergeben werden. "Mit den modernen Talent-Elektrozügen können wir unseren Fahrgästen nun endlich einen modernen Standard und damit deutlich höheren Komfort bieten.", freut sich Tobias Harms, Vorstandsvorsitzender der SWEG.

Damit endet das Ersatzkonzept auf der Strecke Freiburg – Waldkirch am Sonntag, 3. Oktober 2021. Zum Einsatz kamen seit dem 1. August 2021 Leihzüge der Firma Lok-Partner.

## Lieferverzögerungen gab es im gesamten Netz "Freiburger Y"

Die neuen Talent-3-Elektrotriebwagen hätten eigentlich schon seit Mitte Dezember 2019 fahren sollen – und zwar auf allen Strecken des von der SWEG betriebenen Netzes "Freiburger Y". Zu diesem Netz gehören neben der Elztalbahn auch die Münstertalbahn und die Kaiserstuhlbahn zwischen Breisach und Riegel-Malterdingen. Aufgrund massiver Lieferschwierigkeiten konnte der damals noch eigenständige und inzwischen zu Alstom

gehörende Hersteller Bombardier kein einziges der rechtzeitig bestellten Talent-3-Fahr-

zeuge für dieses Netz pünktlich zur Verfügung stellen. Die ersten beiden Talent-3-Fahr-

zeuge fuhren erst von Mitte Juni 2020 an auf der Münstertalbahn. Auf der Kaiserstuhl-

bahn können die dreiteiligen Talent-3-Fahrzeuge erst seit Ende Juni 2021 eingesetzt

werden.

Über das Unternehmen

Die SWEG ist ein Unternehmen mit Hauptsitz in Lahr/Schwarzwald, das in Baden-Würt-

temberg und teilweise angrenzenden Gebieten Busverkehr im Stadt- und Überlandver-

kehr sowie Schienengüter- und Schienenpersonennahverkehr betreibt. Im Jahr 2018 ist

die Verschmelzung der Hohenzollerischen Landesbahn (HzL) mit Sitz in Hechingen zur

Südwestdeutschen Landesverkehrs-AG vollzogen worden. Bei der SWEG arbeiten mehr

als 1300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Text und Foto zum honorarfreien Abdruck

Herausgeber:

SWEG Südwestdeutsche Landesverkehrs-AG

Rheinstraße 8

77933 Lahr

www.sweg.de

Ansprechpartner:

Christoph Meichsner - Stabsbereichsleiter Marketing/Kommunikation/PR

Tel.: +49 7821 2702161 Fax: +49 7821 270295

E-Mail: christoph.meichsner@sweg.de